



- ☆生き生きとした内川の子ども
- ・進んで学び、よく考える子ども
- ・思いやりのある、やさしい子ども
- ・元気で、たくましい子ども

豊田智子さんの「絵手紙」が展示されていました！

矢祭町小田川在住の豊田智子さんは、20歳の頃、不慮の事故により頸椎を損傷し、首から下が麻痺してしまいました。明るく前向きに生きる豊田さんは、口に絵筆をくわえ「絵手紙」作品を生み出しています。2月4日（月）～8日（金）まで小学校の玄関に掲示してあり、子どもたちは休み時間等を利用して「絵手紙」を見ていました。子どもたちの感想を紹介します。



菊〇〇太（1年）
みかんのえの「ともだちをたいせつにしよう」をよんだときは、すてきなことばだとおもいました。

片〇〇紀（1年）
いかやさつまいもなどのたべもののえがじょうずでおいしそうに見えて本ものみたいです。

沼〇〇希（2年）
ぶどうの絵が本ものみたいで食べたくなりそうでした。

芳〇〇弥（2年）
花のえがきれいでした。これからも、たくさんかいてください。

蓮〇〇成（2年）
どれもすてきな絵だなと思いました。りんごのかわむきをしている絵がとてもじょうずだと思いました。

菊〇〇稀（3年）
すごくきれいで手でかいていたと思いました。いつ、字や絵をきめているんですか。これからもきれいな絵をかいてください。

鈴〇〇斗（3年）
手をつかわずに口でかいているのに、絵がうまいですね。とくにひがん花がよかったです。

藤〇〇〇（3年）
とても色づかいがきれいですね。感動しました。とくにみかんの絵が上手でした。

金〇〇海（4年）
いろいろなきれいな絵を口でかくなるとすごいいいと思いました。一番気に入った作品は「とうもろこし」の絵でした。

茂〇〇美（4年）
私は、ともこさんがかいた中で「ひがん花」が気に入りました。どうやったら、文字も絵もていねいにかけるんですか。これからも、いろんな絵をかいてください。

芳〇〇真（4年）
たくさんすてきな絵手紙をありがとうございます。とくにザク口の絵がすごかったです。

片〇〇美（5年）
たくさん作品をみせていただきありがとうございます。私が心に残ったのはぶどうの絵です。理由は色づかいもきれいで、かきかたが上手だからです。これからもがんばってください。

鈴〇〇紗（5年）
きれいな作品を見せていただきありがとうございます。私が心に残ったのは花の絵です。はじっこがむらさきの花がきれいでした。体がつかえないのにあんなにきれいにかけてすごいいいと思いました。かぜをひかないでがんばってください。

沼〇〇紗（5年）
きれいな作品を見せていただきありがとうございます。私が心に残った絵は、すぐりの実です。理由は赤い実のかきかたがすごくきれいだったからです。これからもがんばってください。

茂〇〇香（6年）
すてきな作品を見せていただきありがとうございます。その作品の中でもシクラメンの色が鮮やかでとてもきれいでした。これからも風邪などひかずに、お体に気を付けてお過ごしください。

松〇〇空（6年）
すてきな作品を見せていただきありがとうございます。特にぼくが心に残っている作品は、夢という作品です。その理由は、ぼくが、その作品を見たときに、希望と勇気をもらえたからです。これからもすてきな作品を作れるようお体に気を付けてがんばってください。

松〇〇宙（6年）
すてきな作品を見せていただきありがとうございます。ぼくは、豊田智子さんの勇気や元気が出てくる詩を見てすごく感動しました。そして、これからもみんなを感動させる詩を作れるよう、体に気を付けてがんばってください。



矢祭町教育ポータルサイト4号!



2013/02/13 NEW 算学カテスト始まる

by:内川小校長

昨日から、標準学カテスト(NRT)を実施しています。昨日の2校時は全学年「国語」を実施しました。今日の2校時は3～6学年「社会」を実施しています。明日は全学年「算数」、来週18日(月)は3～6学年「理科」の予定です。頑張れ! 社会の様子を紹介します。



2013/02/13 NEW 「ベッカンコおに」上演まであと2日

by:内川小校長

文化庁 次代を担う子どものための文化芸術体験事業「ベッカンコおに(劇団えるむ)の上演まであと2日になりました。児童が参加する歌の全体練習も始まりました。ベッカンコおにと目の見えない少女ゆきの、心あたたまる愛と感動のドラマです。

2月15日(金)午後1時30分開演です。



ポ
ス
タ
ー
教
頭
先
生
作
成
の



-ベッカンコおにポスター(梅原教頭作成):劇団案内.pdf

2013/02/12 NEW 鼓笛全体練習始まる

12日(火)6校時、鼓笛全体練習が始まりました。1～3年生と4・5年生のパート練習後に、図書室で全体練習を行いました。6年生3名からいねいに指導を受けながら、1～5年生14名で演奏を頑張りました。次回は18日(月)です。



2013/02/09 NEW AIDS(エイズ)について理解する

by:内川小校長

8日(金)5校時の5・6年生の学級活動の時間、担任の本田先生と養護教諭の熊倉先生とで「AIDS(エイズ)について正しく理解する」授業が行われました。2009年、HIVに感染している人数は世界で3,300万人以上、日本でも2010年に報告された人数は1,500人で平成元年の15倍に増えています。子どもたちは、HIV感染は「せきやくしゃみで感染する」と全員が思っていました。HIV感染は血液を通して感染することを学びます。正しく理解することは大事な学習です。「AIDS(エイズ)について正しく理解することができました。

